

**Erhard Knittel - Vorsitzender -**

D-75433 Maulbronn, den 22. Dezember 2006

Schafhof 26, ☎ 07043/920629; Fax: 07043/920639

E-Mail: [stadtverband@cdu-maulbronn.de](mailto:stadtverband@cdu-maulbronn.de)

[erhard.knittel@cdu-maulbronn.de](mailto:erhard.knittel@cdu-maulbronn.de)

Homepage: [www.cdu-maulbronn.de](http://www.cdu-maulbronn.de)

an alle Mitglieder und Freunde der  
CDU Maulbronn, Schmie und Zaisersweiher

**Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde.**

2006 - ein Jahr – auch mit einer wichtigen Wahl – beinahe vergessen...



Erkennen Sie ihn noch? Er war mal unser Ministerpräsident, Dr. h.c. Lothar Späth (links) der am 29. Januar, beim diesjährigen Neujahrsempfang, im voll besetzten „Mittleren Saal“ des CongressCentrums (Stadthalle - Pforzheim



(rechts) das Publikum begeisterte.

Am 3. Februar trafen wir uns in der Postscheuer Maulbronn, um den Maulbronner CDU-Vorstand neu zu wählen. Dabei ergab sich folgende Zusammensetzung: **von links:** Peter Pfitzer, Frank Roller, Dr. Jochen Birkle,



Otto Kammerer, Hildegard Evers, Thomas Sturm, Frieder Esenwein, Erhard Knittel, Inge Ankele, Matthias Herrmann, Harald Schwender, Dora Duppel, Brigitte Burrer, Mike Kappus, Marita Heugel, Roland Evers und der stv. CDU-Kreisvorsitzende, Lothar Frick, der die Mitgliederversammlung leitete

Genau einen Monat danach, am 3. März 2006, drei Wochen vor der BW-Landtagswahl, Winfried



Scheuermann, als CDU-Abgeordneter und Landtagskandidat stellte sich den Fragen des Publikums - auch in der Postscheuer Maulbronn.



Traditionsgemäß waren unsere Infostände, am 18. März in Maulbronn (links) und am 25. März, einen Tag vor der Landtagswahl, in Zaisersweiher (rechts) gut besetzt.





Dann, am Sonntagabend, 26. März 2006, die Freude über das Landtagswahlergebnis. Trotz der (ein halbes Jahr voraus gegangener) Bundestagswahl, die uns ja bekanntlich ein nicht gewünschtes Ergebnis bescherte, die CDU klarer „Sieger“. Stefan Mappus, unser CDU Kreisvorsitzender in Pforzheim, klarer „Sieger“ und Winfried Scheuermann steht ihm im



Enzkreis in nichts nach. Günther H. Oettinger bleibt Ministerpräsident. - Das ist Baden-Württemberg...



Während der Traum-Fußball-Weltmeisterschaft (Motto: „zu Gast bei Freunden“) im Juni/Juli dieses Jahres, besuchte MdB Gunther Krichbaum die „Maulbronner Zehnttage“ am 25.06.2006 (links).

Einen Monat später, am 13.07.2006, tagte der CDU-Kreisvorstand in Maulbronn mit einem vorgeschalteten Besuch im Maulbronner Kinderzentrum (rechts).



Bereits eine Woche später, am 21.07.2006, machte MdB Gunther Krichbaum seinen „Antrittsbesuch“ bei Bürgermeister Andreas Felchle in Maulbronn (links)...

...und noch einen Besuch von MdB Gunther Krichbaum zum Weihnachtsmarkt am 09.12.2006 – hier inmitten einiger unserer CDU-Stadträten auf dem Klosterhof in Maulbronn.



Besuchen Sie auch unsere Homepage:

[www.cdu-maulbronn.de](http://www.cdu-maulbronn.de)

Sie finden dort viele Bilder und Infos – auch dieses Schreiben...

**Mein besonderer Dank geht an alle Mitstreiter, die sich bei unseren Infoständen, aber auch sonst in diesem Jahr, als Spender oder Gönner bei der CDU eingebracht haben. Allen, Ihnen, Dir, Euch, Deiner, Eurer Familie, Freunde und Bekannte...**

**Frohe Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr**

**2008** wünschen 

**Vorsitzender:** Erhard Knittel \* **Stellvertreter:** Dr. Jochen Birkle, Roland Evers, Marita Heugel  
**Schatzmeister:** Harald Schwender \* **Schriftführer:** Thomas Sturm